
Почему я выбрала профессию воспитателя? 

Воспитателем, как и художником, нужно родиться. 

Карл Мария фон Вебер 

 

Желание работать с детьми, наверное, было с самого детства. 

т.к. в детский сад я не ходила, примером обучения детей стали 

школьные учителя, что и определило мою будущую профессию. 

Придя работать в детский сад воспитателем, сбылась моя мечта. Но 

углубившись в работу, понимаешь, что быть воспитателем - это 

еще и не легкий труд. После мамы ты первый учитель, который 

встречается малышу на его жизненном пути и ты должен 

соответствовать многим требованиям.  

Но, несмотря на все трудности, для меня моя профессия - это 

возможность постоянно находиться рядом с детьми в мире детства, 

фантазии и творчества. 

 

Сайт в сети: 

https://infourok.ru/user/vasilcova-kristina-gennadievna 
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